

Die DKMS

Vor den Osterferien hatten wir einen Sponsorenlauf auf dem Monte. Dabei ist viel Geld zusammengekommen. Dieses Geld benutzt unsere Schule, um es an die DKMS zu spenden. DKMS bedeutet **D**eutsche **K**nochen**M**ark **S**pende. Sie setzen sich für an Blutkrebs erkrankte Personen ein. Damit bezahlt die DKMS zum Beispiel die Kosten für die Typisierung. Dafür muss man nur einen Wangenabstrich machen.

Solch eine **Typisierungsaktion** macht unsere Schule in Kooperation mit den Berufskollegs Paderborn und Büren am 12.04.2024 von 14:00 – 18:00 Uhr. Dabei werden Leute gesucht, die als Spender infrage kommen.



